

LAMPIRAN

INTERVIEW GUIDE

“Apakah alasan anda bermain judi bola online?”

A. Motif Informasi

1. Apakah anda mencari informasi yang berkaitan dengan judi bola online? Bagaimana cara anda mencari informasi tersebut?
2. Apakah anda mencari bimbingan praktis sebagai proses bantuan tentang judi bola online?
3. Bagaimana anda memuaskan rasa ingin tau bermain judi bola online?
4. Apakah anda memperoleh rasa damai dengan bermain judi bola online? Rasa damai seperti apa yang anda rasakan?

B. Motif Identitas Pribadi

1. Bagaimana perasaan anda mempunyai akun judi bola online?
2. Apakah judi bola online bisa menunjang kepercayaan diri anda? Jelaskan!
3. Apakah dengan judi bola online anda bisa mengidentifikasi jati diri pribadi anda?
4. Bagaimana selanjutnya anda menyikapi pemain judi bola online?

C. Motif Interaksi Sosial

1. Apakah anda menemukan interaksi sosial dengan bermain judi bola online? Jelaskan!
2. Apakah judi bola online memberi kemudahan dalam melakukan interaksi sosial? Jelaskan!
3. Apakah anda memperoleh pengetahuan tentang orang lain melalui judi bola online? Jelaskan!
4. Apakah anda menemukan interaksi sosial dengan bermain judi bola online? Jelaskan!

D. Motif Hiburan

1. Apakah dengan bermain judi bola online anda dapat melepaskan diri dari permasalahan? Jelaskan!
2. Dalam keadaan apa bagi anda terbiasa memasang taruhan judi bola online?
3. Apakah anda merasa judi bola online sebagai pilihan tepat menghabiskan waktu luang? Jelaskan!
4. Bagaimana perasaan anda ketika telah memasang taruhan judi bola online?
5. Apakah judi bola online dapat dijadikan sebagai sarana penyaluran emosi? Jelaskan!

Apakah anda mencari informasi yang berkaitan dengan judi bola online? bagaimana cara anda mencari informasi tersebut?

RA	Ya, saya mencari informasi mengenai judi bola online, pada awalnya saya sering dengar tentang judi bola online dari teman saya, karena saya penasaran saya pun mencari informasi itu sendiri lewat internet.
YP	Awalnya saya hanya ikut-ikutan teman yang sering bermain dan hanya sekedar ikutan menebak tanpa ikut bermain, tapi setelah itu saya mencoba sendiri bermain.
MR	Saya mendapatkan informasi tentang judi bola online dari beberapa teman yang sering bermain, dan saya juga mencari di internet.
KR	Ya, saya mencari informasi sama teman dan browsing internet, saya mencari informasi tentang keamanan bermain judi bola online karena saya takut ditangkap polisi.
YTJ	Saya bermain judi bola online hanya iseng dan untuk mengisi waktu luang, jadi saya tidak pernah ada niat mencari informasi di internet, saya mendapatkan sedikit informasi karena sering ngobrol sama teman.

Apakah anda mencari bimbingan praktis sebagai proses bantuan tentang judi bola online?

RA	Saya sekedar menanyakan beberapa hal yang belum saya ketahui kepada teman saya, seperti alamat yang digunakan untuk bermain, bagaimana cara membuat akun dan bagaimana cara bermain.
YP	Saya hanya mencari bimbingan melalui situs-situs di internet.
MR	Pada awalnya saya sedikit kebingungan bagaimana cara bermain judi bola online, lalu saya mengajak salah satu teman untuk memberi saya arahan, akhirnya saya mengerti cara bermain judi bola online.
KR	Saya mencari bimbingan sama teman dan kadang-kadang bertanya sama agen judi bola tersebut. Bimbingan yang saya cari seperti cara membuat akun, deposit dan penarikan, dan membaca peluang.
YTJ	Saya tidak pernah mencari bimbingan, saya hanya melihat teman bermain dan mempraktekannya sampai akhirnya saya paham tentang seluk beluk judi bola online.

Bagaimana anda memuaskan rasa ingin tahu bermain judi bola online?

RA	Saya sering bermain "tebak-tebakan skor hasil suatu pertandingan, dari situlah saya punya inisiatif untuk menempatkan kebiasaan saya itu ke permainan judi bola online, apakah sama hasilnya dengan permainan tebak-tebakan saya.
YP	Saya memuaskan rasa ingin tahu dengan cara mencari di internet dan mencoba-coba sendiri fiturnya.
MR	Saya memuaskan rasa ingin tahu bermain judi bola online dengan cara mencoba beberapa permainan yang ada di judi bola online, meskipun awalnya harus kalah.
KR	Saya memuaskan rasa ingin tahu dengan cara mencoba semua permainan sepakbola yang ditawarkan, seperti taruhan berganda, taruhan langsung, tinggi rendah skor, jumlah tendangan sudut dan genap ganjil skor.
YTJ	Saya memuaskan rasa ingin tahu bermain judi bola online dengan cara mencoba sendiri beberapa permainan yang berhubungan dengan sepakbola, tetapi ada beberapa permainan yang tidak pernah saya coba karena sulit untuk diprediksi.

Apakah anda memperoleh rasa damai dengan bermain judi bola online? rasa damai seperti apa yang anda rasakan?

RA	Justru rasa was-was dan khawatir yang saya dapat, seringkali saya takut jika kalah dan mengeluarkan banyak uang, namun jika saya menang ada kepuasan tersendiri yang saya rasakan, dan itu membuat saya semakin nyaman dan penasaran untuk mencoba lagi, saat kalah pun rasa penasaran untuk bermain lagi selalu muncul.
YP	Saya tidak memperoleh rasa damai selama bermain judi bola online, cuma rasa penasaran dan rasa takut yang saya rasakan.
MR	Saya merasa damai jika taruhan saya menang, tapi kalau kalah saya merasa kecewa berat, tapi saya tetap ingin mencoba main lagi walaupun kalah.
KR	Tidak selamanya saya memperoleh rasa damai dengan bermain judi bola online, rasa damai hanya saya rasakan disaat menang, kadang saya juga merasa takut dan was-was kalau ketahuan sama orang tua dan polisi.
YTJ	Saya tidak memperoleh rasa damai dengan bermain judi bola online, kalau kalah saya merasa menyesal memasang taruhan, disaat menang pun saya tidak memperoleh rasa damai karena saya tahu kalau uang itu haram.

Bagaimana perasaan anda mempunyai akun judi bola online?

RA	Pertama kalinya saya merasa tidak sabar untuk segera bermain, saya juga langsung belajar kepada teman saya tentang bagaimana cara bermainnya.
YP	Biasa saja, cukup saya dan teman-teman dekat saya saja yang tahu, saya juga menyembunyikan akun ini dari keluarga dan pacar.
MR	Yang jelas saya lebih tenang mempunyai akun sendiri, karena lebih leluasa dalam bermain, mengirim uang dan menarik uang dari atm sendiri.
KR	Saya senang memiliki akun, karena saya bisa main sesuka hati tanpa harus pinjam akun orang lain, tapi kadang saya juga was-was kalau transaksi saya dilacak pihak bank dan dilaporkan ke kepolisian.
YTJ	Perasaan saya biasa saja, karena saya membuat akun judi bola online hanya untuk memuaskan rasa ingin tahu saya, dan mengisi waktu luang, bukan untuk mencari uang.

Apakah judi bola online bisa menunjang kepercayaan diri anda? Jelaskan!

RA	Sebenarnya rasa percaya diri saya tidak ada pengaruhnya bermain judi bola online, hanya saja rasa puas yang saya rasakan karena dulu saya hanya berkeinginan untuk bermain atau hanya berangan-angan, tapi setelah ada akun sendiri rasa penasaran itu terbayarkan.
YP	Tidak sama sekali, judi bola online tidak ada hubungannya dengan kepercayaan diri saya.
MR	Menurut saya tidak bisa, karena bagi saya judi bola online sekedar mencari hiburan saja, saya akan percaya diri jika saya bermain sepakbola atau futsal.
KR	Judi bola online tidak bisa menunjang kepercayaan diri saya, saya akan malu kalau kegiatan saya bermain judi diketahui banyak orang, sangat berbeda dengan media sosial lain yang memang bisa menunjang kepercayaan diri saya.
YTJ	Media sosial manapun tidak bisa menunjang kepercayaan diri saya, termasuk judi bola online, meskipun saya tidak gaptek, saya bukan orang yang selalu bergantung dengan media sosial.

Apakah dengan judi bola online anda bisa mengidentifikasi jati diri pribadi anda?

RA	Dengan bermain judi bola online saya menyadari kalau saya termasuk orang yang terlalu banyak ingin tahu, penasaran dan selalu ingin mencoba, tapi terkadang saya salah arah, dan saya juga tidak bisa mengontrolnya.
YP	Dengan atau tanpa judi bola online saya masih mampu

	mengenali jati diri saya.
MR	Dengan bermain judi bola online saya bisa sedikit tahu tentang karakter saya, saya sering kalah taruhan karena terburu-buru memasang taruhan, padahal bermain judi bola online memerlukan kesabaran dan analisis yang tepat.
KR	Dengan bermain judi bola online saya bisa tahu kalau saya sulit mengontrol emosi dan rasa penasaran, dan saya juga menyadari kalau saya sering terburu-buru mengambil keputusan dan akhirnya saya menyesal.
YTJ	Dengan bermain judi bola online saya bisa tahu kalau saya bisa mengontrol emosi dan bisa mempertimbangkan sesuatu untuk mengambil keputusan, dan saya juga menyadari kalau saya bukanlah orang yang mau mengorbankan sesuatu demi ambisi.

Bagaimana selanjutnya anda menyikapi pemain judi bola online?

RA	Karena saya sendiri termasuk penikmat judi bola online meskipun dalam ratio rendah, jadi saya hanya membiarkan pengguna lain untuk bertindak sesuai kemauannya sendiri, bagaimanapun bermain judi bola online adalah hak masing-masing orang.
YP	Itu sih urusan mereka, saya hanya bermain sendirian dan tidak begitu peduli dengan yang lain.
MR	Biasa saja, asalkan bisa mengontrol waktu dan keuangan, jangan sampai mengorbankan semuanya, termasuk barang berharga yang dimiliki, dan asalkan jangan sampai melakukan tindak kejahatan.
KR	Saya tidak peduli dengan mereka, dan saya membiarkan apa yang dilakukannya untuk main judi bola online karena itu haknya dan saya gak mau ikut campur.
YTJ	Saya menyikapi biasa saja dan tidak mau mengurusnya, meskipun begitu sebagai teman saya pernah memeberi nasihat kepada teman yang sangat berambisi bermain judi bola online sampai menggadaikan barang berharga miliknya.

Apakah menemukan interaksi sosial dengan bermain judi bola online?

RA	Banyak sekali interaksi sosial yang saya dapat, selain dari teman saya sendiri yang sering bermain, ada juga teman-teman baru yang tidak sengaja bertemu secara langsung atau lewat media sosial.
YP	Iya pasti, dimanapun saya selalu berinteraksi dengan orang lain, kalau melalui judi bola online saya berinteraksi dengan agen judi bola online dan teman saya untuk minta pendapat.
MR	Saya melakukan interaksi sosial dengan agen judi bola online tentang cara mengirim dan penarikan uang, saya juga

	berinteraksi dengan sesama pemain judi bola online untuk meminta saran.
KR	Tidak banyak interaksi yang saya temukan dengan bermain judi bola online, interaksi yang saya temukan hanya sebatas judi bola online itu sendiri, seperti berinteraksi dengan pemain lain dan berinteraksi dengan agen judi bola online.
YTJ	Saya menemukan interaksi sosial dengan bermain judi bola online, meskipun inetraksi yang saya temukan hanya sebatas orang yang juga bermain judi bola online.

Apakah judi bola online memberi kemudahan dalam melakukan interaksi sosial?

RA	Judi bola online jelas memberi kemudahan karena dengan adanya judi bola online ini saya lebih banyak pertemanan dengan dunia luar, sering juga terjadi obrolan entah secara langsung atau lewat media sosial.
YP	Tidak juga, tapi mungkin dengan judi bola online kita lebih banyak bertanya, meskipun cuma berinteraksi dengan pihak yang mengerti tentang judi bola online.
MR	Tentu sedikit membantu karena ketika bermain judi bola online kita dituntut untuk memiliki pengetahuan tentang sepakbola, dan saya terbiasa ngobrol dengan teman-teman tentang sepakbola
KR	Judi bola online tidak bisa memberi saya kemudahan dalam melakukan interaksi sosial karena ruang lingkungnya sangat terbatas, tidak seperti facebook yang bisa membuat saya berinteraksi dengan mudah dengan siapapun.
YTJ	Menurut saya interaksi sosial hanya bisa dijalankan dengan cara turun langsung ke masyarakat, bukan melalui media sosial termasuk judi bola online.

Apakah anda memperoleh pengetahuan tentang orang lain melalui judi bola online?

RA	Yang sering saya lihat kebanyakan para pengguna lain itu selalu mencoba terus entah itu kalah atau menang, dan ujung-ujungnya uang abis, banyak hutang sana sini, bahkan uang dari orangtua jadi korbannya.
YP	Banyak sekali, terutama mereka yang sangat aktif bermain judi bola online, mereka sampai pinjam uang sana sini dan menggadaikan laptop buat memasang taruhan bola.
MR	Saya bisa memperoleh pengetahuan tentang orang lain melalui judi bola online, meskipun hanya sebatas orang yang mengerti dan yang ikut bermain judi bola online. peran sosial juga saya jalankan melalui judi bola online.
KR	Saya menemukan beberapa teman saya yang selalu melakukan apapun untuk memasang taruhan, sampai meminta uang sama

	pacarnya, dan kehidupan sehari-harinya yang tidak teratur.
YTJ	Saya memperoleh pengetahuan tentang orang lain meskipun hanya sebatas orang yang juga bermain judi bola online, seperti contoh orang yang tidak bertanggung jawab dan menganggap judi bola online sebagai kebutuhan pokok.

Apakah peran sosial bisa anda jalankan melalui judi bola online?

RA	Secara tidak langsung saya bisa memposisikan diri saya di kalangan para pengguna lain, saya selalu berhasil untuk akrab meskipun baru mengenalnya.
YP	Bisa, tapi hanya dalam lingkup kecil, karena tidak semua orang menyukai sepakbola dan judi bola online.
MR	Saya bisa memperoleh pengetahuan tentang orang lain melalui judi bola online, meskipun hanya sebatas orang yang mengerti dan yang ikut bermain judi bola online. peran sosial juga saya jalankan melalui judi bola online.
KR	Saya tidak bisa menjalankan peran sosial di masyarakat dengan bermain judi bola online, karena saya lebih sering menghabiskan waktu saya di kamar untuk membaca prediksi-prediksi pertandingan.
YTJ	Saya tidak bisa menjalankan peran sosial melalui judi bola online, peran sosial hanya bisa dijalankan dengan cara turun langsung ke dalam masyarakat.

Apakah dengan bermain judi bola online anda dapat melepaskan diri dari permasalahan?

Jelaskan!

RA	Mungkin permasalahan yang terjadi lebih kepada masalah keuangan, disaat saya kekurangan uang dan saya berhasil menang dalam taruhan, hal itu akan sangat membantu saya, tapi tidak jarang juga saya terlilit masalah baru karena kalah.
YP	Justru saya banyak dapat masalah, dari uang yang berkurang sampai akhirnya pinjam uang untuk kebutuhan sehari-hari, terutama buat makan.
MR	Menurut saya tidak, justru bisa menambah masalah baru kalau kalah taruhan, judi bola online hanya hiburan.
KR	Judi bola online lebih sering membuat masalah baru bagi saya, seperti tertundanya pembayaran kost dan spp, saya lebih sering mengalami kekalahan, jadi meskipun pernah menang, tetapi tidak begitu membantu.
YTJ	Judi bola online tidak bisa melepaskan saya dari masalah, termasuk masalah finansial, judi bola online bagi saya hanya untuk mengisi waktu luang, dan bukan untuk mencari kebutuhan pokok.